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今日聊城

莘县一中入围人大“圆梦计划”
可推荐 1 名“三代无大学生”的优秀农村学生

本报聊城 11 月 27 日讯(记者 陈
洋洋) 近日，中国人民大学公布了获
得“校长直通车计划”、“圆梦计划”推
荐资格中学名单及推荐名额，聊城莘
县一中入围“圆梦计划”，成为我省入
围的三所中学之一。目前，该校已初步
选出 4 名学生。

据了解，人大“圆梦计划”主要针
对在县及县以下地区学校就读，学习
成绩优秀或具有某方面培养潜能的应
届农村生源高中生。2012 年中国人大

“圆梦计划”全国 50 所中学获推荐资

格，山东共有 3 所县级中学入围。获得
推荐资格的学校可分别向人大推荐 1
名“三代无大学生”的优秀农村户籍学
生。

“报名的很多，70% 都是农村学
生。”莘县一中校长岳纪平说，该校高
三一共有两个级部，每个级部有七八
百人，大部分都是农村学生。从该校组
织中国人大的“圆梦计划”报名开始
后，不少学生参选，最后通过统一考核
推荐，确定了每个级部两人，每级部分
别为一名文科生和一名理科生，共 4

人。
岳纪平表示，学校推选的标准除

了三代之内无大学生，还需学生在校
学习表现在全年级名列前 5%，另外，
入选的四名学生还多是品学兼优的班
干部或者综合素质较高、在学校各方
面表现较突出的学生。“这 4 名学生只
是我们学校初步选出的优秀农村学
生，具体能选上哪个还要看中国人民
大学那边的评价和选拔。”岳纪平说。

据了解，另外 2 所县级中学分别
为莒县一中、长岛一中。

市十五届人大常委会召开第二十九次会议

五市直部门接受工作评议

本报聊城 11 月 27 日
讯(记者 刘铭) 25 日，
市十五届人大常委会召
开第二十九次会议，对部
分市直部门进行工作评
议。市委书记、市人大常
委会主任宋远方出席会
议并讲话。

会议对五个被评议
单位工作进行了满意度测
评。参加评议的人员包括
市人大常委会组成人员、
部分市人大代表、市人大
机关评议组有关同志。其

中，市科技局、市卫生
局、市司法局评议结果为
满意；市民政局、市市政
公用事业管理局评议结果
为基本满意。

宋远方在讲话中指
出，市人大常委会对政
府部门开展工作评议，
是为了深入查找问题、
认真搞好整改、切实推
动部门转变作风、改善
服务，各被评议单位要
认真消化吸收和利用评
议成果。

明年 9 月底前

聊城每个县都要有数字影院

本报聊城 11 月 27 日
讯 (记者 凌文秀 通讯
员 徐庆康) 根据我省
规划，2012 年 9 月底前将
实现县级数字影院全覆
盖，届时聊城各县级城市
市民在家门口就可欣赏
到 3D 数字电影。

目前，东昌府区共有
数字影院 3 家，分别为鲁
信影城聊城店、聊城新世
纪影院、聊城影剧院。城区
共计 19 个放映厅，全部实
现了多厅 3D 放映。高唐
县目前现有数字影院 1

家。临清市目前共有政府
投资临清大剧院一座。

聊城其它县区影院
也在建设中，东阿县数字
电影院正在开工建设。茌
平县将于 2012 年年初开
工建设数字电影院。冠县
文广新局正在和县委县
政府积极筹划有关事宜。
阳谷将通过改建方式完
成数字影院建设任务。目
前，莘县的电影公司有数
字放映电影院，但尚不能
播放 3D ，也没有加入院
线。

2 6 日上午，7 8

岁的老艺人陈庆生
正在教学生们木版
雕刻。今年 11 月，聊
城大学首次开设“东
昌木版年画”艺术课
程，聘请民间木版年
画艺人为大学生传
授绘画、木版雕刻、
印刷技艺，让大学生
在了解民间传统文
化的同时，传承“非
遗”技艺。

本报记者 李
军 摄影报道

木板年画
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